

Date:	30-04-2024	Document:	F24-011 EN
Title:	Treasurer Report		
Authors:	Jean-Paul Zerbib		

Treasurer report 2023

My dear colleagues,

This year 2023 our FEMS expenditures were 71359€; quite more than our draft budget 65700€. The main reason is to pay lawyers about the future transfer of FEMS to Brussels:

1350€ + 9940€;

And travels of the board: 19420€ instead of 10000€ in our draft budget (flights, hotels are quite more expensive than in previous years);

If we should consider that our interests on bank account, made in this year 2023:

5368€ on comptes à terme négociated by FEMS Treasurer

And 2000€ on our livret A,

the deficit in 2023 (accountancy 71359€ compared to draft budget 65680€) is largely compensated by our incomes (membership fees 66934€ plus 5368€ interests on bank accounts)

But the bank warned your treasurer that interests on bank accounts will not stay in the next years at such a high level.

But as well expenditures will be lower when the transfer to Brussels will be done (no lawyers to pay anymore).

Mes chers collègues,

Au cours de cette année 2023, les dépenses de la FEMS ont été de 71359€ ; beaucoup plus que notre budget prévisionnel de 65700€ ; la raison principale est le payement des juristes en vue du transfert de la FEMS vers Bruxelles :

1350€ +9940€ ;

Ainsi que les dépenses du bureau: 19420€ au lieu de 10000€ dans notre budget prévisionnel (les vols , les hôtels sont d'un coût plus élevé que les années précédentes);

Si nous considérons que les intérêts bancaires effectués en 2023 : 5368€ sur des comptes à terme négociés par votre trésorier FEMS

Ainsi que 2000€ d'intérêts sur notre livret A ;

Permanent Secretariat: Rue Guimard 15, B-1040 Brussels/Belgium

Tel. +32 27 36 60 66 Fax: +32 27 32 99 72, e-mail: info@fems.net ; Web page: <http://www.fems.net>

Le déficit en 2023 (dépenses 2023 de 71359€ comparées au budget prévisionnel 65680€) est largement compensé par nos revenus (cotisations de nos membres de 66934€, plus 5368€ sur nos comptes bancaires).

Mais les banquiers ont prévenu votre trésorier que les intérêts sur comptes bancaires ne resteront pas aussi élevés dans les prochaines années.

Mais, dans le même temps, les dépenses baisseront lorsque le transfert vers Bruxelles sera fait (fin des juristes à rémunérer).

Jean-Paul Zerbib
FEMS treasurer
Trésorier FEMS